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●本日の司会        （吉野 和也副SAA） 

 

 
 

●開会点鐘         （今藤 貫徳会長） 
 

●ロータリーソング「それでこそロータリー」斉唱 
 

●本日のお客様 
 

 松本 茂様 
 

●会務報告         （今藤 貫徳会長） 

 

昨日、多摩中グループ協議会が

ありましたので、内容を短くお伝

えいたします。 

E クラブというウェブサイトで

メイクが出来るクラブがござい

ます。私も 1 度入ってみようと思

っていますが、是非、皆さんも楽

しんでやっていただければと思

います。登録料は 500 円です。 

ロータリーのクレジットカードをご存じでしょうか。

こちらは使用料の 0.5 パーセントと年会費の半分が寄付

になるそうです。その寄付はクラブの寄付として認定さ

れます。ご興味のある方は、よろしくお願いします。 
 

親睦旅行の詳細は、電車が取れ次第、追ってご連絡いた

します。 

●幹事報告         （渡邉 信義幹事） 

 

「第 20 回多摩中グループポリオ

撲滅チャリティー親睦テニス開

催のご案内」が届いております。 
 

日時 2015 年 10 月 12 日（月）

12：30～17：00 

場所 テニスランド国立 

会費 4000 円（予定） 

参加資格 ロータリアンとその家族・友人 
 

●卓話「日本企業はなぜ、M＆A で失敗するのか」 

松本 茂 様  
 

※講師紹介（須田 宏樹会員） 
 

 
 

～講演者～松本 茂 様 

SCS 国際コンサルティング取締役 

同志社大学大学院ビジネス研究科准教授 
 

～略歴～ 

大阪府企業局に勤務後、フルブライト奨学生として米国

に留学。MBA 取得後、プライスウォーターハウスクーパ

ース、ディレクター、英 HSBC 投資銀行本部長 などを経

て現職。これまで 15 年間、M＆A アドバイザーとして、

米国、英国、フランス、中国、ベトナムなど 20 ヵ国、50

を超える海外企業とのクロスボーダー案件を助言。この

間、神戸大学で海外 M＆A の成否を研究し、2013 年に博

士号取得。 

著書「海外企業買収 失敗の本質 戦略的アプローチ」  

東洋経済新報社（2014 年） 

第 9 回 M＆A フォーラム正賞受賞 
  

2015 年（平成 27年）9 月 16 日（水） 

第 1247回例会報告 



※卓話 

皆様、こんばんは。本日はお招

きいただきありがとうございま

す。私とロータリークラブとの出

会いは、アメリカに行きました時

に、テキサス州のダラスという所

にしばらく滞在したのですが、そ

こでホストファミリーになって

いただいた方がロータリークラ

ブの会員でした。非常に親切にしていただいた思い出が

あります。日本のロータリーの方も、色々なサポートをさ

れている事と思いますので、学生などにとって有り難い

存在であると認識しております。 

今日は、日本企業はなぜ、買収で失敗するのかについて

お話をさせていただきます。 

 日本企業も最近は1000億円を超えるような買収案件が

非常に多くなっています。皆さんもバブルをご経験され

ているかと思いますが、またそのような波が来ている状

況です。では、日本の買収は成功しているのでしょうか。 

 皆さんの会社の経営もそうですし、皆さんのお客様の

会社、あるいは投資をされている方もいらっしゃると思

いますので、その会社は本当に大丈夫なのか、というとこ

ろでお話を聞いていただければと思います。 
 

 
※スライドを使って、M＆A について詳しくお話をしてい

ただきました。 
 

 
 
 

 
 

※本日のテーブルは教室形式でした！ 
 

※謝辞（渡邉 信義会長エレクト） 

松本先生、本日は面白い話をありがとうございました。

お話の中で古河さんの話がありましたが、仕事で大変お

世話になっておりました。うちもその頃、株を公開したの

で、光ファイバーの話をするとすごく良い状態だったの

ですが、今はとても悪いです。 

しかし、M＆A は、色々やる中の 1 つの手段として、考え

ておくべきものなのかなと思っております。 
 

●ニコニコ BOX発表   （指田 裕士親睦委員） 
 

 
 

◎今藤会長 

松本茂様、本日の卓話楽しみにしています。須田会員、ご

紹介をありがとうございました。 
 

○渡邉幹事 

松本様、今日、普段あまり聞く事の出来ないお話をありが

とうございました。 
 

○伊藤会員 

ロータリーバッチを忘れました 
 

・指田会員 

松本様、本日は卓話ありがとうございます。またこの間行

われたゴルフ部コンペ優勝させていただきありがとうご

ざいました。 
 

●出席報告       （志賀 義任出席委員） 
 

 

会員数 47 名 

出席義務会員 45 名 

本日の出席 31 名 

（メイクによる出席者数を除く） 

 
 
 

●次週例会予定  （浅見 勇プログラム委員長） 
 

 

9 月 23 日（水）祝日休会 

 

9 月 30 日（水） 
 

卓話「法務こぼれ話」 

岡野和弘会員 
 
 

 

●閉会点鐘         （今藤 貫徳会長）

 


